

LETTRE

Au sujet de l'église des Chartreux

LYON, le 27 Décembre 1878.

MONSIEUR LE DIRECTEUR,

L'idée de vous adresser cette tardive communication m'a été suggérée par une note placée à la fin de l'excellent article de M. E. Vingtrinier « Le théâtre de Lyon, inséré dans la *Revue du Lyonnais* (mois de Novembre 1878). Cette note est ainsi conçue : « (1) Soufflot construisit la façade monumentale de l'Hôtel-Dieu, fit *le plan de l'église des Chartreux, etc.* »

Dans l'intérêt de la vérité, il est bon, nécessaire même, de détruire ou de rectifier des erreurs accréditées et reproduites par divers écrivains.

C'est à tort que l'on attribue à l'architecte Soufflot la confection du plan de l'église des Chartreux de Lyon. Je vais le prouver : 1° Les plans de cette interminable église, conservés dans les archives du département, sont signés : Delamonce (13 Décembre 1733); T. R. P. dom Claude Guinet, prieur, et approuvés par T. R. P. dom Etienne Richard, général.

2° La convention passée le 10 mars 1734, entre T. R. P. dom Claude Guinet, prieur de la Chartreuse de Lyon et M. Ferdinand-Sigismond Delamonce, architecte,